

樹 遠

教育目標



- 知** 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となろう
情 思いやりをもち、共に高め合う人となろう
意 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となろう
体 勤労を尊び、たくましい心身を鍛える人となろう

令和4年度 遠別中学校だより
令和4年 8月26日(金) 発行

《本年度の経営方針》

生徒の自己肯定感を高め 「チーム遠中」による組織的取組の推進

キーワード 「生かす」「認める」「ほめる」

「絆」を大切に…

校長 田谷典久

「おはようございます！」と、校門前で生徒と元気な朝の挨拶を交わしながら、気持ちの良い2学期をスタートすることができました。

夏休み中も、遠中生の多くの活躍がありました。コンクールでは、壮行会の時と見違えるくらい生き生きとした演奏を披露した吹奏楽部。全道の強豪校と堂々と渡り合ったバレーボール部、陸上競技部の山口さん、卓球部の北島さん、剣道部の山本さん。そして、卓球のカデット杯で全道大会出場を決めた1年生の田村さん、2年生の藤森さん。さらには、管内の「少年の主張大会」で、優秀賞を受賞した3年生の壘さんなど目覚ましい活躍が見られました。

その中で、特に印象に残っているのは、全道大会に出発する生徒を、他の多くの仲間たちが見送ってくれたことです。改めて、本校の生徒の「絆」の強さを感じさせる場面でした。この「絆」を大切にしながら、全校生徒が「遠別中学校の生徒でよかった！」そんな気持ちで学校生活を送れるよう、2学期も学校全体で支援していきます。

ただ、新型コロナウイルス感染症は、今のところ収束する様子が見られません。学校としても、合唱など感染リスクの高い活動については、細心の注意を払いながら指導にあたっていきます。各家庭におかれましても、生徒の健康管理に、継続してご協力お願いいたします。

長い2学期になりますが、生徒も大きく成長できるチャンスでもあります。そんな生徒の成長をみんなで喜び合えるよう、あらゆる場面で生徒の頑張りを認め、ほめて、そして、生徒のもっている良さを生かしながら教職員一同全力でサポートしていきます。

保護者の皆様の温かいご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

ちょっと、フレイク…



よ〜く
見てみると…

(〜♪)



毎年この季節になると、学校周辺に野うさぎが遊びにやってきます。エサを食べたり、歩き回ったりしている様子は見かけますが、寝ている姿は珍しい。心身ともに安心できる場所だったのですね…。子どもたちにとっても安心できる学校でありたいと思います。